

BOLETÍN DE PRENSA No. 734 ->>

Acudirá a la inauguración la Dra. Lourdes Galeana de la O, Coordinadora Nacional SINED.

Este próximo 8 de diciembre se llevará a cabo la inauguración del Nodo Periférico del SINED-UAA, con lo cual se podrá ampliar la cobertura de educación continua mediante la modalidad a distancia, buscando la actualización profesional de alta calidad en todas las disciplinas para beneficio de los profesionistas, el sector productivo y de servicios.

La UAA, de acuerdo al Plan de Trabajo 2011 del Rector Mario Andrade Cervantes, en el ámbito de la vinculación con el entorno, se establecía la integración de la Institución en el Sistema Nacional de Educación a Distancia (SINED). Esto significa el inicio de importantes acciones enfocadas a la educación a distancia desde diversos proyectos institucionales.



El Nodo Periférico SINED-UAA significa participar en alianzas con instituciones nacionales y extranjeras para desarrollar programas conjuntos de educación en línea y/o en ambientes combinados, conforme a la naturaleza del Sistema Nacional de Educación a Distancia.

Según el SINED A.C., los nodos periféricos funcionan como un espacio de difusión de la oferta educativa a distancia, de expertos, de recursos educativos, acervo documental, programas de formación docente, entre otros; brindando información a las empresas de la región, los municipios, las comunas y las instituciones intermedias con el fin de generar vinculaciones estratégicas que potencien las fortalezas de la zona y ayuden a favorecer los procesos de vinculación académico-tecnológica y de extensión social. Los nodos deben atraer a la gente por sus servicios, entonces, un espacio físico será un nodo solo si ahí existe una actividad bien definida, donde se gestionen sus actividades.

El Nodo Periférico SINED-UAA estará ubicado en el edificio de Vinculación, a cargo de la Dirección General de Difusión y Vinculación; la inauguración estará presidida por el Rector Mario Andrade Cervantes, la Mtra. Lourdes Chiquito Díaz de León y la Dra. Lourdes Galeana de la O Coordinadora Nacional del Sistema de Educación a Distancia (SINED).

A través de las tecnologías de información y comunicación (TIC), la máxima Casa de Estudio impulsa y desarrolla programas de apoyo a la sociedad del estado en todos sus ámbitos, particularmente colaborar en la consolidación de la sociedad del conocimiento y en la reducción de la brecha digital.

La Universidad, a través de la Dirección General de Difusión y Vinculación, ha capacitado para el diseño e impartición de cursos en línea o en ambientes combinados a más de 390 profesores, ha impartido más de 390 cursos en línea gratuitos con una participación de 8 mil 169 personas.